

02/03/2016

Tocopilla: detienen a tres hombres por tráfico

El fiscal de Tocopilla, Andrés Godoy Rojas, formalizó a tres personas luego de una labor coordinada entre la Armada y la PDI. Se trata de Cristian Alberto Godoy Cisternas,, Ramiro Jorge Alvarez Dulcien y Fabián Alexis Bugueño Bugueño, los detenidos quedaron en prisión preventivo y se dispuso un plazo de investigación de 180 días.



La detención se produjo el 26 de febrero, pero la misma se amplió por 5 días a la espera de mejores antecedentes para proceder a la formalización. Dicha detención se llevó a cabo en la ruta costera B-1 de Tocopilla, aproximadamente a 21 kilómetros al norte de Caleta Paquica. Traslado de 500,47 gramos de droga.

Además de la droga en la operación se incautaron teléfonos celulares, dinero y el vehículo en el cual se movilizaban.

La camioneta en la cual se transportaban los imputados era de propiedad de Ramiro Alvarez Dulcien.